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Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
per E-Mail am 23. Mai 2023 
 
Einreicher 
Gemeindevertreterin Frau Claudia Heine (Fraktion CDU) 
 
Betreff 
Machbarkeitsstudie Zentrenentwicklung 
 
Fragen an den Bürgermeister 
 
„In der Variante Verwaltungs-Campus Mahlow sind verschiedene Gebäude auf der 
vorgeschlagenen Fläche eingezeichnet. In drei der Kubaturen sollen die Verwaltung und in eine 
vierte ein Bürgerforum einziehen. 
 
Sind die Kubaturen rechnerisch korrekt dargestellt, sodass tatsächlich die angedachten 
Funktionen dort Platz finden? 
 
Hintergrund der Frage ist, dass der vorhandene Platz in Mahlow deutlich begrenzt ist und die 
Sportanlage auf keinen Fall einem Verwaltungsgeschehen weichen darf.“ 
 
 
Datum: 23. Mai 2023 
 
gez. Heine 



Gemeinde Blankenfelde-Mahlow 
Der Bürgermeister 
Antwort 
 
 
 

Eingegangen: 23. Mai 2023 
Ausgegeben: 30. Mai 2023 

Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 30. Mai 2023 
 

zur Anfrage 
 
In der dargestellten Variante mit den benannten Gebäuden, handelt es sich aktuell um 
beispielhafte Darstellungen, die einer möglichen Ausprägung des Verwaltungsstandortes inkl. 
einer zusätzlichen Nutzung (in diesem Fall als Bürgerforum dargestellt) Rechnung tragen. 
 
Es handelt sich hierbei jedoch nicht um den Vorentwurf einer konkreten Planung (inkl. 
Raumprogramm etc.), sondern zielt vordergründig darauf ab, einen beispielhaften Eindruck zu 
vermitteln, wie sich eine solche Umsetzung an diesem Standort darstellen könnte. 
 
Die Fläche der Sportanlage war und ist dabei nicht Teil der Betrachtung. 
  

 


